



Las Tunas: FELIZ DÍA DE LAS MADRES. [El Gobernador Provincial, Jaime Ernesto Chiang Vega](#), felicita a todas las madres tuneras y cubanas que celebran su día, en casa, este domingo 10 de mayo.

A nombre del Gobierno, el [Consejo de Defensa Provincial](#) y el pueblo reciban una felicitación sincera todas las madres tuneras, que hacen posible que se multiplique la vida y con amor, ternura y protección, guían, forman y educan desde la familia para aportar sus frutos convertidos en hombres y mujeres, al servicio de la Patria.

¡FELIZ DÍA DE LAS MADRES!

Las Tunas: FELIZ DÍA DE LAS MADRES. Tradición, AHORA EN CASA.



La celebración del día de las madres, tiene lugar en muchos países del mundo, aunque no en las mismas fechas, la festividad tiene en común rendir homenaje a las madres, a través de regalos y actividades familiares donde se les profesa cariño, amor y lo importante que son en nuestras vidas.

[En Cuba el segundo domingo de mayo es el Día de las Madres](#), un día de alegría, fiesta y celebración en familia, pero también donde se homenajea y rinde tributo a las madres que ya no están, llevando flores al cementerio.

Este año el festejo será diferente, pues el coronavirus SARS CoV-2/ COVID-19 nos obliga a quedarnos en casa, para preservar la vida y evitar el contagio. Ese es nuestro mensaje, no pongamos en riesgo a nuestras madres ni a la familia; hagamos en casa la celebración, tomando todas las medidas sanitarias, utilicemos también las redes sociales, con flores, besos y abrazos virtuales. Ya habrá tiempo para celebrar juntos, luego que vencamos esta pandemia.

Las madres son fuerza, amor, pasión, voluntad, alegría; las madres dan vida, alimentan, abrigan, también se desvelan, se angustian, sufren, lloran. Pero este día es para poner a nuestras MADRES en un ALTAR, donde deben estar todos los días, porque para dignificar y enaltecer a nuestras madres debe estar cada instante de nuestras vidas.

¡FELICIDADES !

Las Tunas: FELIZ DÍA DE LAS MADRES. Homenaje a Mariana y a las Marianas.

Hoy tenemos que recordar y rendir tributo a miles de madres que han dado sus hijos a la Patria, [heroicas y abnegadas mujeres como Mariana Grajales](#), ejemplo a seguir, otras como: Brígida Zaldívar, Lina Ruz, Vilma Espín, y otras tantas, que resultarían innumerables, para todas, el homenaje. También, para las madres que han perdido sus hijos en el cumplimiento de misiones internacionalistas y en otras misiones, reciban el tributo del pueblo.